

Schnecken zu Besuch in der Klasse 2a

Wir hatten eine kleine "Weinbergschneckeninvasion" auf dem Schulhof. Daraus ergab sich kurzerhand ein kleines Schneckenprojekt. Wir haben sie uns mit der Lupe ganz genau angeschaut und sie beobachtet. Es gab viele Fragen, aber auch viele Antworten, die wir uns teilweise selbst aus der Beobachtung beantworten konnten. Ein tolles Sachbuch konnte ebenso weiterhelfen.

Es gab Futter wie z.B. Bananenschale, Salatblätter, Gurkenscheiben.

Gurkenscheiben mochten sie am liebsten, man konnte sehen, wie sie die Schnecken mit ihrem Mäulchen regelrecht abgeschabt haben.

Anschließend war beim Schneckenkneten noch Phantasie gefragt, und danach haben wir unsere Weinbergschnecken wieder zu einem schönen, kühlen, feuchten, geheimen Platz gebracht, natürlich mit leckerer Schneckenkost. 😊





